

Vorschulkinder der Seerose „SchuWiDu“ und „Schulki“ entdecken das Salzbergwerk Berchtesgaden

Einen ganz besonderen Tag erlebten kürzlich die Vorschulkinder der KiTa Familienzentrum e.V.: Zum Abschluss ihrer Vorschulzeit stand ein aufregender Ausflug ins Salzbergwerk Berchtesgaden auf dem Programm.

Schon früh am Morgen ging es voller Vorfreude los. Ein großer Bus holte uns an der Vorschule ab und brachte uns Richtung Berchtesgaden. Die Kinder waren kaum zu bremsen vor Aufregung, schließlich lag ein ganzes Abenteuer vor ihnen! Im Gepäck hatten wir natürlich auch eine leckere Brotzeit, die wir gleich nach unserer Ankunft gemeinsam genossen. Gut gestärkt und immer gespannter auf das, was uns erwartete, machten wir uns auf den Weg zum Eingang des Bergwerks.

Bevor es hinab in den Berg ging, schlüpfen alle in schützende Overalls – das allein war schon ein kleines Highlight, schließlich sahen alle damit aus wie echte Bergleute. Dann stiegen wir in den Zug ein, der uns hinein in den Berg brachte. Schon während der Fahrt wurde es immer kühler, dunkler und geheimnisvoller, was die Spannung bei den Kindern noch einmal steigerte.

Der Lokführer war gut gelaunt und mit seiner fröhlichen Art gewann er sofort die Herzen unserer Vorschüler. Er erklärte uns die verschiedenen Stationen im Berg, zeigte uns sogar echten Salzadern und ließ die Kinder an einer Stelle das Salz probieren – für viele ein echtes Erlebnis!



Ein weiteres Highlight war die berühmte Bergwerksrutsche, die hinunter in die Tiefe führte. Einige Kinder rutschten lachend und mit glänzenden Augen hinunter, andere entschieden sich für die Treppe und meisterten auch diese Passage mit Bravour. Überall gab es Spannendes zu entdecken!

Am Ende des Rundgangs stiegen wir wieder in unseren Bus, der schon auf uns wartete. Müde, aber glücklich und voller neuer Eindrücke, traten wir die Heimreise an.

Für die Kinder war es ein unvergesslicher Tag, der nicht nur spannend und lehrreich, sondern auch ein schöner gemeinsamer Abschluss ihrer Vorschulzeit war.

Vielen Dank an alle, die diesen besonderen Ausflug möglich gemacht haben!